Gesucht und gefunden - der neue Name der DW-Zeitung

Nun gibt es sie seit gut einem Jahr, unsere DW-Zeitung. Vier Ausgaben sind erschienen, diese ist die fünfte. Da wir mit dem Namen nicht so ganz zufrieden waren, suchten wir einen neuen. Alle Arbeitsbereichsleiter erfragten in ihren Teams Vorschläge für eine Umbenennung, und auch wir als Redaktionsgruppe machten Vorschläge. Über alle Nennungen, u.a. "Diakonie-Einblick", "Kronenkreuzzeitung", "DW-Reporter", "Diakonie regional", stimmten alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ab.

Et voilá! Ab sofort heißen wir: "Diakonie aktuell".

Michael Gallisch